



## CINCO TAEKWONDISTAS DE VENADO TUERTO Y LA REGIÓN LE DAN FORMA A UN SUEÑO MUNDIAL

### Description

Ellos son Mauro Beccaría (director de la escuela), Ezequiel Silva, Karen Olmedo, **Ramiro Zabala (de Murphy)** y Alfredo Gargarella (de Rufino), que luego de superar difíciles instancias clasificatorias se ganaron un lugar en el mundial de Taekwondo ITF, pero necesitan costearse pasajes, inscripción, estadía y demás gastos en dólares. La empresa no es sencilla pero tampoco imposible, por eso están realizando diferentes actividades y además apelan a la solidaridad de la comunidad para concretar el sueño. En el medio de esa tarea, entrenan duro para estar a la altura de las circunstancias, dado que tienen buenas expectativas de obtener resultados satisfactorios.

“Ya juntamos la primera entrega que son mil dólares y confiamos en poder reunir el resto, el tema es el tiempo que tenemos y el monto que representa cuando lo convertís a pesos”, expresó Beccaría al portal Venado24.

“Estamos en una etapa decisiva, sobre todo para los chicos que van a tener su primera experiencia (Ezequiel, Alfredo y Ramiro) porque empieza el temor de no conseguir la plata, por eso los estamos acompañando para que sepan que de alguna manera lo vamos a reunir si tenemos el compromiso y la convicción de hacerlo, por eso nos estamos moviendo y generando ingresos”, añadió el experimentado deportista oriundo de Guatimozín, pero que lleva mucho tiempo radicado en la ciudad. Con ese objetivo están organizando una venta de pollo al disco, pizzas y una peña folklórica con la intervención solidaria de varios artistas convocados por Omar Olmedo, que es el padre de Karen. Además hay cuentas de Mercado Pago y del Banco Nación para las donaciones. “Todo lo que se recauda se divide en cinco”, aclara Beccaría.

Tienen tiempo hasta el 20 de julio, porque después tienen que subirse al avión, dado que la competencia se desarrolla del 26 al 31 de ese mes. “Hay una inscripción para la competencia, pero el mayor valor lo representan los pasajes y la estadía, además de tener que pagar la comida. Estamos hablando entre 3.500 y 4.000 dólares cada uno”, explica.

### A DAR PELEA

Desde el punto de vista deportivo, Beccaría se tiene mucha fe: “Estamos en condiciones de competir con buenas expectativas, en Argentina el nivel es de primera y si estás en eliminatorias para un mundial acá y tenés buenos resultados, las perspectivas de traer resultados están”.

Además sería la primera vez que cinco taekwondistas de la ciudad y la región (pero de una misma escuela) vayan a competir a un mundial, algo que es producto de un trabajo más profesional que vienen desarrollando: “Incorporamos nutricionista, preparador físico, masajista, quiropráctico y un coach que nunca podíamos tener. Tenemos profesionales al lado y seguimos sumando cosas para

seguir mejorando nuestro trabajo y que se traduzca en el desempeño”, resalta Beccaría.

Para llegar al mundial tuvieron que superar tres competencias (en diciembre, marzo y este mes), todas en nuestro país y con una inscripción de 100 dólares en cada ítem. Ezequiel Silva (I Dan) y Beccaría (V Dan) clasificaron en el primer puesto, lo que les permite tener algún aporte de la Federación, que todavía no saben a cuánto asciende; mientras que Karen Olmedo (I Dan) todavía tiene que desempatar el primer puesto en un próximo torneo. Ramiro Zabala (III Dan) clasificó tercero y Alfredo Gargarella (II Dan) como segundo, ambos en la modalidad Formas, mientras que Karen y Ezequiel compiten en Combate y Beccaría en las dos.

La delegación argentina estará compuesta por poco más de 100 personas, incluyendo coaches, jueces y demás. “La provincia de Santa Fe tiene 23 atletas clasificados, y siempre compitiendo como visitantes en Buenos Aires”, destaca Beccaría, orgulloso de que cinco de ellos sean de ART

Para Mauro este será el sexto mundial (ya compitió en Canadá, dos veces en Inglaterra, Italia y en nuestro país), pero además intervino en copas del mundo en Río de Janeiro, Punta del Este y Buenos Aires; Panamericano en Canadá, Copa Asiática en Corea del Sur y Torneo Europeo en Barcelona. “Gracias al deporte pude conocer gran parte del mundo, con el dinero que podemos ir generando y con ayuda de la gente, que muchas veces son pequeñas colaboraciones que suman en el conjunto”, valora.

Por último, el referente de la escuela ART agradeció el apoyo de la Municipalidad de Venado Tuerto para viajar a los selectivos y ahora con los eventos y actividades que vienen organizando. Además “tuvimos algunos empresarios amigos que nos dieron aportes económicos, pero lo hicieron desde el anonimato”.

👉 Desde la próxima semana empieza la etapa fuerte de entrenamiento para llegar en óptimas condiciones a Países Bajos, sin aflojarle ni un poco a la búsqueda de los fondos porque tienen la convicción de que van a estar presentes para representar al país y al sur santafesino.

**Quienes quieran realizar su aporte pueden hacerlo por Mercado Pago en el siguiente CVU: 000003100006533483305, alias: Taekwon-Do.ART; CUIT/CUIL: 20291876898.**

También hay una caja de ahorro en el Bar 0110540730054015919065, alias: taekwon  
Nota gentileza Venado 24.



BU

## CATEGORY

### 1. DEPORTES

## 2. REGIONALES

### Category

1. DEPORTES
2. REGIONALES

### Date Created

abril 2022

### Author

administrador